

# *Cuba n'a pas enregistré ce mardi de décès de Covid-19*



La Havane, 29 avril, (RHC).- Le Directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, le Dr Francisco Durán, a fait savoir que les autorités sanitaires cubaines avaient dépisté 30 nouveaux cas de Covid-19 suite à l'application de 1 837 tests. Cuba totalise à ce jour 1 467 cas.

Le Dr Durán a annoncé que notre pays n'avait pas eu à regretter de décès ce mardi. Jusqu'à présent 617 personnes, plus d'un tiers du total, ont été guéries.

3 068 patients étaient hospitalisés à la fin de la journée sous surveillance épidémiologique.

6 389 autres personnes étaient suivies chez elles par le personnel affecté à l'attention primaire de la santé.

Sur les 30 personnes testées positif mardi au nouveau coronavirus 11 ne présentaient pas de symptômes de la maladie.



**Radio Habana Cuba**